

# Johnethen Fuchs – Less Is Not Enough

*DE*

Es ist schwer, zu widerstehen und sich nicht von diesem euphorischen Zweitlings-Werk mitreißen zu lassen.

Sowohl inhaltlich, als auch musikalisch ist „Less Is Not Enough“ differenzierter und größer arrangiert, als das vorausgegangene Debüt. Der Titel ist Programm und so geht es in den 13 Songs darum, Sehnsucht auszuhalten, nicht aufzugeben und nach Mehr zu streben, um sich in jeder Faser von Körper und Geist lebendig zu fühlen.

Weniger ist nicht genug ! Genau dazu fordert Johnethen Fuchs seine Hörer auf und belohnt sie mit einigen melodischen Raffinessen. Mal kratzig, mal weich, in einem Moment angenehm tief, im nächsten überraschend hoch zeigt Johnethen, dass seine Stimme sowohl prägnant, als auch wandlungsfähig ist.

Der Songwriter und seine Band sind hiermit endgültig zum überzeugenden, tanzbaren Indie-Act gewachsen, der so manchen Ohrwurm hinterlässt.

---

*ENG*

It's hard to resist and not get carried away by this euphoric second album.

Both contentwise and musically, "Less Is Not Enough" is more differentiated and arranged larger than the previous debut. The title is program and so the 13 songs are about enduring longing, not giving up and strive for more, to feel alive in every fiber of body and mind.

Less is not enough! That's exactly what Johnethen Fuchs asks his listeners to do, rewarding them with some melodious sophistication. Sometimes scratchy, sometimes soft, in one moment pleasantly deep, in the next surprisingly high Johnethen shows that his voice is both concise and changeable.

The songwriter and his band have finally grown into a compelling, danceable indie act that leaves a lot of catchy tunes behind.

---

Contact:

Johnethen Fuchs  
Großenhainerstraße 37  
01097 Dresden  
Germany

+49 351 / 3323320  
+49 174 / 7150928

[info@johnethenfuchs.com](mailto:info@johnethenfuchs.com)  
[press@johnethenfuchs.com](mailto:press@johnethenfuchs.com)  
[www.facebook.com/johnethenfuchs](http://www.facebook.com/johnethenfuchs)